

Leitfaden zum Ausfüllen des Hilde Domin Fragebogens zur Gefährdungssituation

Der „Fragebogen zur Gefährdungssituation“ ist ein obligatorisches Dokument für die Nominierung einer Person für das Hilde Domin-Programm. Wird dieses Dokument nicht als Teil der Nominierung eingereicht, führt dies zum Ausschluss der Nominierung vom weiteren Verfahren.

Der Fragebogen kann auf Deutsch oder Englisch ausgefüllt werden.

Erläuterungsfelder

Bitte wählen Sie alle Antwortmöglichkeiten aus, die auf die Situation der nominierten Person zutreffen. Wenn Sie die Antwort „Ja“ gewählt haben, muss im Feld „Wenn ja, bitte näher erläutern“ eine Erläuterung eingetragen werden. Wurde „Ja“ ausgewählt und keine weitere Erläuterung eingetragen, gilt diese Frage als unbeantwortet.

Zusätzliche Aspekte (3.1)

Bitte geben Sie unter Punkt 3.1 nur Informationen an, die Sie nicht bereits im Rahmen der Beantwortung der Fragen 1.3 bis 2.1 angegeben haben. Das Wiederholen von Informationen bringt keine weiteren Vorteile. Bitte überschreiten Sie die maximale Wortzahl von 250 Wörtern für Punkt 3.1 nicht.

Gefährdungsnachweise

Die Bereitstellung von Gefährdungsnachweisen ist freiwillig.

Bitte beachten Sie jedoch, dass Nachweise die Bewertung des individuellen Gefährdungsstatus einer nominierten Person erleichtern. Falls Sie Nachweise einreichen möchten, fassen Sie diese bitte in einem PDF-Dokument zusammen und laden Sie es zusammen mit dem Fragebogen zur Gefährdungssituation beim Ausfüllen der LimeSurvey Abfrage hoch.

Social Media Beiträge der nominierten Person oder Links zu Zeitungsartikeln, die die Antwort auf eine der Fragen untermauern, können ebenfalls in das entsprechende Antwortfeld integriert werden.



Ausschlusskriterium

Bitte beachten Sie, dass mindestens einer der Punkte unter 1.4 oder 1.5 auf die nominierte Person zutreffen muss, um für das Hilde Domin-Programm zulässig zu sein.

Ist die Person keinem der unter 1.5 genannten Risiken ausgesetzt, aber einer Diskriminierung unter 1.4 (oder umgekehrt), ist die Person nominierungsberechtigt.

Unterschrift

Fragebögen zur Gefährdungssituation, die ohne Unterschrift eingereicht werden, führen zu einer unvollständigen Nominierung, die im weiteren Verfahren nicht berücksichtigt wird.

Umfang des Fragebogens zur Gefährdungssituation

Bitte beachten Sie, dass das Dokument maximal 8 Seiten lang sein sollte.

Dateiname und Format

Sie können in der LimeSurvey Umfrage nur PDF-Dokumente hochladen. Speichern Sie den ausgefüllten Fragebogen daher bitte als PDF-Datei ab (in einer Datei mit eventuellen Gefährdungsnachweisen) und nutzen Sie folgendes Schema für den Dateinamen: „Nachname_Vorname_Risk Description_MA/ PhD“

Guidelines for the *Hilde Domin Risk Description Form*

The “Risk Description Form” is a mandatory document for the nomination of a person for the Hilde Domin scholarship programme. Failure to submit this form as part of the nomination will result in exclusion from further proceedings.

The questionnaire can be completed in German or English.

Further explanations

Please select all answer options that apply to the nominee’s situation. If the answer “Yes” is selected, an explanation needs to be provided in the field “If yes, please specify in more detail”. A “Yes” answer only without further explanation is considered unanswered.



Additional aspects (3.1)

Under Point 3.1 please only provide information that has not been provided as part of an answer to the questions 1.3 to 2.1. The repetition of information brings no further advantages. Please do not exceed the word limitation of 250 words for point 3.1.

Evidence

The provision of evidence of risk is voluntary.

Please note, however, that any evidence will facilitate the evaluation of the individual risk status of a nominee. In case evidence is provided please provide it in one PDF document and upload it together with the risk description form when filling in the LimeSurvey questionnaire.

Social media posts of the nominee or links to newspaper articles that support any of the answers can also be integrated in the relevant reply field.

Exclusion criterion

Please note that to be eligible for the Hilde Domin Programme at least one of the points under 1.4 or 1.5 must apply to the person. If the person faces none of the risks under 1.5 but a discrimination under 1.4 (or the other way around), they are eligible for nomination.

Signature

Risk description forms without a signature cannot be considered and therefore result in an incomplete nomination, which is excluded from the further procedure.

Scope of the Risk Description Form

Please note that the document should have a maximum length of 8 pages.

File name and format

You can only upload PDF documents in the LimeSurvey. Therefore, please save the completed questionnaire as a PDF file (in one file with the optional evidence of risk) and use the following scheme for the file name: "Lastname_Firstname_Risk Description_MA/PhD"